

Cristina Lustemberg aseguró que se está monitoreando de cerca la situación del Casmu

Principal



Publicada el: 15/01/25	Visitas: 40
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/cristina-lustemberg-aseguro-que-se-esta-monitoreando-de-cerca-la-situacion-del-casmu_14681.php



Principal

Cristina Lustemberg aseguró que se está monitoreando de cerca la situación del Casmu

Cristina Lustemberg afirmó que se está realizando un seguimiento exhaustivo de la situación en el Casmu.

Cristina Lustemberg Inicia su Gestión como Ministra de Salud Pública

En su primer día como ministra de Salud Pública, Cristina Lustemberg participó de una reunión extensa con las autoridades salientes de la cartera.

El encuentro tuvo lugar este miércoles y abordó diversos temas relevantes para el funcionamiento del Ministerio.

Tras la reunión, Lustemberg informó que se discutieron cuestiones generales del Ministerio y se revisaron situaciones actuales del sistema de salud.

Además, expresó su inquietud sobre el estado del Casmu, aunque esta preocupación fue negada anteriormente por la actual ministra, Karina Rando.

Lustemberg aseguró que se está dando seguimiento al tema.

La nueva ministra subrayó la importancia de las "observaciones de trabajadores médicos sobre el impacto asistencial", señalando que este es uno de los aspectos que más preocupa en la actualidad.

Indicó que el Ministerio de Salud Pública está trabajando para asegurar que la asistencia no se vea resentida.

Por último, Lustemberg destacó que, aunque las autoridades entrantes están prestando atención a estos temas, "la responsabilidad de las decisiones recae en las autoridades actuales".

Fuente: Telenoche

Imágenes



Cristina lustemberg aseguro que se esta monitoreando de cerca la situacion del casmu

Tags

extensa, seguimiento, salientes, cristina, ministra, lustemberg, actuales, ministerio, autoridades, realizando, exhaustivo, cartera

Noticias relacionadas

4.8 * *Cristina Lustemberg afirmó que el futuro Gobierno tiene en agenda como prioridad la situación del Casmu*

4.5 * *Cristina Lustemberg se propone consolidar el liderazgo del Ministerio de Salud Pública durante su gestión*

4.5 * *Cristina Lustemberg propone una revisión de ciertos aspectos de la ley de Interrupción Voluntaria del Embarazo*

4.1 * *La gestión de Lustemberg en el Ministerio de Salud Pública se enfocará en eliminar "obstáculos que dificultan el acceso a los medicamentos*

3.9 * *Lustemberg sugiere una reforma a la Ley del Aborto para extender los plazos vigentes*

4.4 * *Inició la reunión de transición en el Msp: Rando y Satdjián se reúnen con Lustemberg y Briozzo para abordar temas clave*

5.0 * *La diputada Cristina Lustemberg celebra la aprobación de la ley para la primera infancia, un gran avance para el bienestar de los más pequeños*

4.3 * *La Ministra Karina Rando asegura que el Casmu tiene potencial para mejorar y revela un ahorro de 17 millones de pesos gracias a la intervención*

4.2 * *Este miércoles se inicia el proceso de transición entre los ministerios del Interior y de Salud Pública*

4.1 * *Casmu solicita al Msp acceso al expediente de auditores para obtener el informe de los interventores sobre la mutualista*

Categorías

Interior

agro

aldea

asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo